



S.A.S. le Prince Albert II de Monaco et le Prince Héritaire Jacques ont testé le nouveau grand huit « Voltron Nevera powered by Rimac ».

## Le Prince Albert II de Monaco en visite à Europa-Park

6 septembre 2024

S.A.S. le Prince Albert II de Monaco s'est rendu à Europa-Park Resort pour un court séjour privé en compagnie de ses enfants, le Prince Héritaire Jacques et la Princesse Gabriella. Cette année encore, la famille princière a beaucoup apprécié les nombreuses attractions d'Europa-Park mais également l'univers aquatique Rulantica. Le chef d'État monégasque a qualifié le nouveau grand huit « Voltron » d'unique, affirmant que c'était la meilleure expérience de grand huit qu'il ait jamais vécue.

Le Prince Albert II de Monaco, qui a déjà visité deux fois Europa-Park, élu 8 fois meilleur parc de loisirs au monde, avec sa famille, a déclaré : « Mes enfants et moi sommes devenus de grands fans d'Europa-Park ». Le Souverain s'est montré enthousiaste quant à la

qualité d'Europa-Park, tant au niveau des décors que de l'incroyable diversité des attractions proposées mais aussi par sa grande propreté.

En tant qu'ancien athlète, le Prince Albert a fait honneur à la piste de bobsleigh du quartier suisse. À cette occasion, le fondateur et propriétaire d'Europa Park, Roland Mack, lui a offert un casque aux couleurs de Monaco. S.A.S. le Prince a participé à cinq Jeux olympiques d'hiver consécutifs, de 1988 à Calgary à

2002 à Salt Lake City. L'esprit de compétition fait partie de son héritage : son grand-père et son oncle maternels ont remporté de nombreuses médailles en aviron pour les États-Unis. Depuis 1985, il est membre du Comité International Olympique et depuis 1994, il préside le Comité Olympique monégasque.



S.A.S. le Prince Albert II de Monaco et le Prince Héritaire Jacques ont testé le nouveau grand huit « Voltron Nevera powered by Rimac ».



La famille princière de Monaco aux côtés de la famille Mack, propriétaire d'Europa-Park.